

Santé et sécurité des agents un enjeu majeur !

Lundi 18 septembre 2017, la fédération des Services Publics CFE -CGC a participé au premier groupe de travail sur l'amélioration des conditions de vie, de santé et de sécurité au travail au ministère de l'Action et des Comptes Publics à la DGAFP.

Résolument engagée sur les sujets santé et sécurité au travail, la fédération des Services Publics CFE-CGC revendique :

- Droit à la déconnexion
- Prévention, mesure et régulation de la charge de travail (burn out)
 - Reconnaissance
- Création d'espaces de discussion autour de la thématique travail
 - Instauration d'un accord véritable sur le télétravail
 (prévoir et organiser collectivement le télétravail et éviter tout refus « arbitraire » qui puisse engendrer des inégalités de traitement);
 - Protection de l'encadrement qui ne doit pas être « victime » des conséquences d'une politique de qualité de vie au travail



EXTREMEMENT préoccupée par l'actualité et le contexte lié aux attentats depuis 2015, la fédération des Services Publics CFE-CGC a obtenu la mise en place rapide d'un groupe de travail sur la protection des agents des trois versants de la fonction publique afin de prendre la compte la dangerosité et les risques de travailler pour une institution de l'Etat.

Avec la Fédération des Services Publiques CFE-CGC
Défendons le service public
Défendons nos métiers!